

六鄉

ろくごう

六郷小学校 学校報

R3.12.24(金)

No. 40

明日から冬休みです! (12月25日~1月13日) 子どもたちには、これまでの頑張りを自信にして 安全でよい冬休みを過ごしてほしいと思います。

明日から冬休みになります。72日間の後期前半、子どもたちは、たくさんの体験や学びを重ねてきました。特に、学年ごとのフィールドワークを始めとする体験学習は、各学年で工夫し、充実させることができました。

全校でも、児童集会や委員会提案による活動、 そして、一昨日の音楽集会と一体感を感じられる 機会もつくることができました。

これも保護者の皆様のご理解とご協力の賜です。ありがとうございました。

冬休み中は、降雪や交通安全等に気を付けて、 安全で充実した時間にと願っています。

12/24(月)冬休み前全校集会!



【冬休み前集会での児童発表より】

こうきぜんはんに がんばったことは、 さんすうの たしざんや ひきざんの もんだ いを つくることです。さいしょは むずかし かったけれど、はっぴぃノートで たくさん れんしゅうしました。

ふゆ休みは、はっぴぃノートで、とくに かん字をがんばりたいです。

(1ねんたけくみ 000 000)

わたしが、後期前半にがんばったことは、かけ算です。かけ算のしくみや九九を覚えるために、いっぱい練習しました。九九の言うテストを合格したときは、とてもうれしかったです。

わたしが、冬休みにがんばりたいことは、 お手伝いです。お料理を手伝って、家族に喜 ばれたいです。 (2年松組 〇〇 〇〇) ぼくは、後期前半は勉強をがんばりました。 算数のはかりの勉強で、めもりを読めるよう になりました。

(3年松組 〇〇 〇〇)

音楽の歌をうたうことをがんばりました。 「おかしのすきなまほうつかい」では、大き な声でがんばりました。

一人勉強では、お家の人の力をかりずにや ることにちょうせんしています。

(3年松組 〇〇 〇〇)

ぼくの後期の思い出は、二分の一成人式です。そのことを詩に書いたのでしょうかいします。「『手紙』 うれしそう 心をこめて書いたから」 この詩は、ぼくが心をこめて書いた手紙をお母さんに読んであげたら、笑っていてうれしそうだったから書きました。

ぼくは、まだ9歳だけど、10歳に向けて、 苦手な算数を覚えたいです。

(4年松組 00 00)

後期前半にがんばったことは、家庭科の学習です。ミシンでランチョンマットを作ったり、とん汁を作ったり、スイートポテトを作ったりしました。スイートポテト作りでは、グループで協力して、おいしく作れました。あつあつでおいしかったです。

冬休みは、スキー練習をがんばりたいです。 理由は、すべるのが少し苦手なので、いっぱい練習して、できるようになりたいからです。

(5年松組 00 00)

ぼくが、後期前半がんばったことは、総合の学習でふるさとのよさを見つけようと、取り組んできたことです。修学旅行を通して、 美郷町だけでなく、秋田県の他の地域のよさも発見することができました。

冬休みには、卒業に向けて小学校の学習の まとめをがんばりたいと思います。

(6年松組 00 00)

【おしらせ】

年末年始の<u>学校閉庁日</u>は、12月28日(火)~1月 3日(月)となります。ご理解お願いいたします。

12/20(月) 第3回たんぽぽ 教室を行いました!





美郷3小・中学校の 交流会がありました。

今年度3回目で、会 場は六郷小です。本校 では、桜組と桃組の児 童が参加しました。



ホスト校として、準 備や進行を張り切って 行いました。各校から は、先生方、保護者の 皆様もたくさんお越し くださいました。

始めの会でリースを

紹介しながらクリスマスツリーの飾り付けをしま した。とても華やかになりました。

お楽しみ会では、各校の発表がありました。素 敵な曲演奏、○×クイズ、手話を含めた歌、創作 の絵本紹介などでした。サンタクロースからプレ ゼントももらい、和やかな会となりました。

12/20(月) 3年生:総合的な学習 わら細工を教わり、皿を完成!



総合的な学習の時間 で、「美郷のじまんを 見つけよう」をテーマ に学習をしている3年 生です。



この日、美郷わらの 会の皆様10名にお越 しいただき、わら細工 を手ほどきしてもらい ました。



初めて藁に触れる子 どもがほとんどです が、素敵な皿を完成さ せました。(喜んで、 家に持ち帰りました。) 藁は、自然の素材で、

使用した後は土に帰り ます。SDG'sの発

想にぴったりです。古くから農業の盛んな美郷町 で、昔は藁が生活のあらゆる場面で使われていま した。その一端を3年生は感じたことと思います。

わらの会の皆様の丁寧なご指導に感謝申し上げ ます。

12/22(水) 第3回音楽集会を行いました!















音楽集会の第1部 は、「ジングルベル」 の曲に合わせ、ボディ パーカッションでリズ ムを付けました。下学 年・上学年のリズムを 2~3回の練習で覚え ました。下学年と上学 年、さらに音楽部の演 奏を合わせると素敵な 合奏になりました!

第2部は、「"6笑" ステージ」。各学年や 個人、グループなど14 のエントリーがありま した。歌、ハーモニカ、 リコーダー、ダンスな どの他、お笑い、けん 玉、駒、フラフープ、 物真似など得意技の披 露もありました。

お互いの発表を見て 大いに盛り上がりまし た。先生たちも寸劇& ハンドベル演奏を披露 しました。

第3部では、マライ ヤ・キャリーの「恋人 たちのクリスマス | の 演奏を楽しみました。 音楽部の演奏に合わせ て、歌手の栗林聡子さ んが登場してくれまし た。聞き覚えのある曲 で、会場いっぱいノリ ノリで演奏と歌を聴き ました。

写真の続きは、フォトコーナー別紙でお届けします。

12月22日 (水) 第2回 "6笑" 音楽集会 フォトコニナニ









音楽部が進行します

1年生は松竹一緒の演奏と、松組・竹組それぞれ得意技を披露!

















2年生はペアで歌と、全員で「赤鼻のトナカイ」の歌と演奏を披露!」









3年生は全員で「おかしのすきなまほうつかい」の歌と演奏を披露!」

3つのグループが、歌や得意技を披露!









4年生は、ピアノ演奏二人と 全員で「茶色のこびん」の演奏を披露!」







5年生は全員で「キリマンジャロ」の演奏を披露!







最後は「恋人たちのクリスマス」

6年生は「ドリーム笑点」とリコーダー&鍵盤ハーモニカ演奏を披露!



先生たちは、寸劇&ハンドベル